

Vrais calendriers mais faux éboueurs

La traditionnelle « distribution » des calendriers en fin d'année constitue une piste lucrative pour les escrocs : de faux éboueurs, vêtus de gilets jaunes fluo, se présentent au domicile et proposent des calendriers 2017 qui, curieusement, ne comportent aucune mention de leur employeur.

Lorsque le consommateur fait preuve de méfiance, ils expliquent qu'ils sont « indépendants » et ne peuvent donc présenter de carte officielle.

Dès que le consommateur fait part de son intention de téléphoner à la mairie, ils s'empressent de quitter les lieux.